

# La photo marocaine au Chili



Photo de Rachid Ouettassi

## PHOTOGRAPHIE

**L**a rencontre Photo Chili Maroc se poursuit jusqu'au 12 mai à Santiago et Coquimbo. Onze photographes marocains ont été invités à cette rencontre par huit photographes chiliens, un an après que la photo chilienne ait été mise à l'honneur pendant le 14e Salon national d'art photographique (SNAP) en avril dernier. Le Centre Mohammed VI pour le dialogue des civilisations, plus connu sous le nom de Mosquée de Coquimbo était l'un des principaux espaces d'exposition de cette rencontre. Les travaux des

**Onze photographes marocains ont été invités à cette rencontre par huit photographes chiliens, un an après que la photo chilienne ait été mise à l'honneur pendant le 14e Salon national d'art photographique (SNAP) en avril dernier**

photographes Hassan Nadim et Rachid Ouettassi y sont présentés au public depuis le 7 avril. En même temps, l'exposition collective « Corps » a été inaugurée à la Maison des Arts de Santiago, la capitale chilienne.

Plusieurs photographes marocains y participent, dont Jaâfar Akil, Noureddine El Ghoumari, Karima Hajji, Mohamed Mali, Fatima Mazmouz, Miloud Stira, Hicham Benohoud et Fouad Maâzouz. Enfin, le 12 mai prochain au palais de l'Alhambra de Santiago, à l'occasion de la fin des travaux de restauration de ce bâtiment patrimonial, géré conjointement avec le gouvernement marocain, s'inaugure une exposition rétrospective. ♦ Q.C.